

<2021年9月更新>

新チームになってから現在まで、練習の成果を確認する場が思うように設定できず、もどかしい日々が続いています。コロナ禍で練習試合もままならず、8月の大会も直前に中止が決まり、モチベーションを保つのに苦労しています。

幸い、コロナの影響による活動自粛もなく、普段の練習で5対5のゲームをオールコートでできることも多いため、何とか凌ぐことができている状況です。その点は他校と比べたら恵まれているかもしれません。また、緊急事態宣言中にあることで活動日数が制限され、本当に限られた時間でスキルアップするために、必要な練習を厳選して取り組んでいます。

このような日頃の活動の成果を何とか新人戦で発揮できるよう、引き続き頑張っていきたいと思っています。保護者の皆様には、今後とも部活動へのご理解をよろしくお願いいたします。

< 部長：慶 >

世田谷総合高校女子バスケットボール部部長の慶です。私たちは通常は週5日ほど活動していますが、現在はコロナ禍にあるため制限された日数で頑張っています。毎回基礎的なメニューからゲームまで幅広い練習を集中して行っているのので、初心者の方でもバスケットを楽しみながら上達することができると思います！ 部の雰囲気も明るく、いつも楽しく全力で活動しています！！ 沢山の新人部員をお待ちしています！！

< キャプテン：渡邊 >

世田谷女子バスケット部は、2年生8人、1年生6人、マネージャー1人の計15人で活動しています。夏季大会に向けて夏休みも日々練習に取り組んできましたが、新型コロナウイルスの影響により中止となってしまいました。しかし、11月にある新人戦に向けて、また新しくチーム一丸となり練習を行っています。先輩と後輩の仲も良く、毎日の練習はとても楽しいです。中学生の皆さん、世田谷女バスにぜひ足を運んでみてください。

< 中学生の皆さんへ >

部活動の体験（見学）を希望される方は担当までご連絡ください。

電話 03-3700-4771

（世田谷総合高校：佐藤）



■ 練習後のワンショット